

VALLÉS BRERO

761
CEJOC
DIPOSIT

nº 31 noviembre 74

5 PTAS.



plataformas y comisiones obreras de empresa

vallés oriental

INTRODUCCION

En estos momentos en que todo el mundo habla de crisis, desde los capitalistas hasta la misma Clase Obrera que la estamos soportando sobre nuestras espaldas, uno de los problemas que más nos preocupa es el del PARO OBRERO.

Cada día aumenta el número de los que nos vemos privados del único medio que los obreros tenemos para ir subsistiendo: NUESTRO PUESTO DE TRABAJO.

En esta situación las alternativas a dar para luchar por él pueden ser abordadas desde dos puntos de vista.

- 1º) El de los capitalistas y sus problemas;
- 2º) El de la Clase Obrera y sus necesidades.

Los anticapitalistas nos negamos rotundamente a discutir desde el primer punto de vista y queremos plantearnos seriamente cómo solucionarlo desde el segundo. Es por eso que englobamos en una única perspectiva la problemática del paro sea provó cada por suspensiones de pagos, reestructuraciones, regulaciones de empleo, etc..., cuyo resultado para el obrero es en todos los casos el mismo: EL PARO y en consecuencia la miseria y el hambre.

Tampoco vamos a separar el problema del paro del resto de necesidades que la Clase Obrera tenemos en estos momentos ya que la solución a unas y a otras ha de englobarse en una misma perspectiva de lucha. Es por ello que no olvidamos en ningún momento las reivindicaciones de aumentos de salarios o de lucha contra la represión.

Nos duele comprobar cómo hombres salidos de nuestra clase han llegado a aceptar sentarse en la mesa de los capitalistas para discutir juntos cómo resolver la crisis que el capitalismo atraviesa en estos momentos. Son los reformistas que traicionando a nuestra clase tratan luego de convencernos de que en los momentos de crisis los capitalistas no pueden concedernos apenas nada, y por tanto hemos de lograr cuanto antes solucionar la crisis.

Pero ¿qué claudicación es ésta? ¿Acaso el problema de los capitalistas es nuestro problema? ¿Se acordaban ellos de repartirnos sus beneficios cuando las cosas les iban bien? ¿Quién produce estos beneficios? ¿Acaso la crisis no está provocada por la ambición y rapiña de los mismos capitalistas? ¿Acaso lo que nos están de mostrando es que si dejamos la sociedad en sus manos la dronas y asesinas la están conduciendo al caos?

¿No nos demuestra esto en todo caso que va siendo hora de que la Clase Obrera asumamos el control de la sociedad y de todo el aparato productivo? ¿Cómo se puede entender entonces argumentos de salir primero de la crisis para poder pedir después lo que necesitamos?

Es ahora cuando hemos de luchar por lo que es nuestro. Es ahora cuando más claramente está apareciendo la necesidad del control obrero y la lucha por la sociedad sin clases.

Por todo ello hemos elaborado una declaración que creemos recoge las aspiraciones y necesidades de las masas en estos momentos.

Llamamos a todos los obreros estén o no organizados, sin distinciones, a asumirla y defenderla en la lucha.

Es una declaración que no va dirigida a las vanguardias organizadas sino a todos los trabajadores, y esperamos que puedan asumirla en sus combates de hoy.

A TODOS LOS TRABAJADORES

ANTE EL CRECIENTE PARO OBRERO

Y CARESTIA DE LA VIDA

¿QUE ESTA PASANDO?

- 1.- Cada día es más elevado el número de obreros en paro debido a la oleada de suspensiones de pagos, regulaciones de empleo, expedientes de crisis, reestructuraciones como la del textil que en el Vallés cobra una dramática realidad sobretodo en las localidades de Sabadell y Tarrasa.
- 2.- En condiciones normales los capitalistas mantienen a una pequeña parte de la Clase Obrera en paro para conseguir que el nivel de salarios sea más bajo y poder echar mano de los obreros que necesiten a bajo precio en un momento de ampliación y crecimiento de sus empresas.
- 3.- Pero en estos momentos este paro está agudizado por la crisis en primer lugar de la pequeña industria sobre todo de los sectores poco rentables (por ejemplo el textil), provocada por la gran burguesía que quiere concentrar en sus manos todo el capital y reestructurar los sectores que debido a su fragmentación tienen un coste de producción elevado y una dificultad enorme para financiarlo (textil).
- 4.- Además estas ambiciones de la gran burguesía coinciden con una situación de crisis del capitalismo mundial provocada por los crecientes gastos (militares, armamentos, funcionarios, etc.) que la burguesía tiene que soportar para mantenerse y por la lucha entre las distintas burguesías mundiales por llevarse la mayor parte de la tajada de la explotación capitalista.

¿QUIENES SOPORTAMOS LA CRISIS?

- 5.- Los perjudicados, en éste caso, somos en primer lugar la Clase Obrera que no solamente estamos aguantando la explotación diaria que mantiene la economía capitalista sino que además en estos momentos vivimos una situación en que se nos priva de nuestro puesto de trabajo, se nos condena a unos salarios de miseria y se cierne sobre nuestras cabezas la amenaza inminente del paro, es decir, el hambre, la degradación. A todo esto se nos obliga a contemplarlo impotentes, privándonos de todo derecho a decidir lo que realmente nos interesa ya que nosotros somos quienes en definitiva producimos la riqueza.

6.- En segundo lugar también resultan afectados los auto-patronos, es decir aquellos trabajadores que siendo propietarios de un pequeño taller se ven obligados a explotarse a sí mismos para vivir, viéndose privados de todo tipo de crédito, sometidos a una red de comercialización que les sangra constantemente y en estos momentos obligados a vender o cerrar sus talleres para satisfacer estos planes que sólo benefician a la burguesía.

NO ESPERAREMOS MAS, QUEREMOS AHORA LO QUE NECESITAMOS

7.- La Clase Obrera no va a caer en el engaño de entrar a discutir sobre si la reestructuración es necesaria o no, sobre si hay que modernizar la industria o no para que sea más rentable, para aumentar la productividad, o argumentos por el estilo.

Reestructurar ¿para quién? y ¿por quién?. Modernizar, aumentar la productividad ¿para quién? ¿quién se lleva los beneficios de estas empresas? ¿A qué intereses responden todas estas planificaciones económicas?... No ! los explotados nos negamos a discutir sobre los problemas de los explotadores para tratar de encontrarles una solución.

8.- Tampoco aceptamos el argumento de que estamos atravesando una situación de crisis, de que los capitalistas están disminuyendo sus beneficios, de que primero hay que colaborar todos juntos para salir de esta crisis y luego ya se satisfecerán nuestras necesidades.

Esto es un puro engaño. La crisis ha estado provocada por la ambición y rapiña de los capitalistas y es precisamente en los momentos de desarrollo cuando la explotación es mayor. ¿Se acordaban entonces de nosotros para repartir sus beneficios?!

9.- Por tanto es precisamente en estos momentos cuando más evidente se hace la incapacidad por un lado de los mismos capitalistas para planificar la economía y desarrollarla, sino que esto se les escapa de sus mismas manos provocando crisis mundiales que pretenden hacer cargar sobre nuestras espaldas.

Los trabajadores no estamos dispuestos a renunciar a nuestras necesidades económicas ni a nuestra libertad de decidir nuestros intereses. Ello nos plantea cada vez más evidentemente, la necesidad de ir pariendo en nuestras manos el control del aparato productivo.

UN PUESTO DE TRABAJO PARA TODOS Y UN SALARIO DIGNO

10.- No estamos dispuestos a que se nos prive de nuestro puesto de trabajo. Las reestructuraciones, suspensiones de pagos, regulaciones de empleo, etc... son problemas de los capitalistas que nosotros nos negamos a discutir. Hasta que no consigamos imponerles a los capitalistas un auténtico control obrero sobre la producción y los beneficios toda discusión sobre los problemas que hoy tienen estos capitalistas se convierte enseguida en una colaboración con sus planes y en una traición abierta a los intereses de los trabajadores.

A TODOS LOS TRABAJADORES

ANTE EL CRECIENTE PARO OBRERO

Y CARESTIA DE LA VIDA

¿QUE ESTA PASANDO?

- 1.- Cada día es más elevado el número de obreros en paro debido a la oleada de suspensiones de pagos, regulaciones de empleo, expedientes de crisis, reestructuraciones como la del textil que en el Vallés cobra una dramática realidad sobretodo en las localidades de Sabadell y Tarrasa.
- 2.- En condiciones normales los capitalistas mantienen a una pequeña parte de la Clase Obrera en paro para conseguir que el nivel de salarios sea más bajo y poder echar mano de los obreros que necesiten a bajo precio en un momento de ampliación y crecimiento de sus empresas.
- 3.- Pero en estos momentos este paro está agudizado por la crisis en primer lugar de la pequeña industria sobre todo de los sectores poco rentables (por ejemplo el textil), provocada por la gran burguesía que quiere concentrar en sus manos todo el capital y reestructurar los sectores que debido a su fragmentación tienen un coste de producción elevado y una dificultad enorme para financiarlo (textil).
- 4.- Además estas ambiciones de la gran burguesía coinciden con una situación de crisis del capitalismo mundial provocada por los crecientes gastos (militares, armamentos, funcionarios, etc.) que la burguesía tiene que soportar para mantenerse y por la lucha entre las distintas burguesías mundiales por llevarse la mayor parte de la tajada de la explotación capitalista.

¿QUIENES SOPORTAMOS LA CRISIS?

- 5.- Los perjudicados, en éste caso, somos en primer lugar la Clase Obrera que no solamente estamos aguantando la explotación diaria que mantiene la economía capitalista sino que además en estos momentos vivimos una situación en que se nos priva de nuestro puesto de trabajo, se nos condena a unos salarios de miseria y se cierne sobre nuestras cabezas la amenaza inminente del paro, es decir, el hambre, la degradación. A todo esto se nos obliga a contemplarlo impotentes, privándonos de todo derecho a decidir lo que realmente nos interesa ya que nosotros somos quienes en definitiva producimos la riqueza.

6.- En segundo lugar también resultan afectados los auto-patronos, es decir aquellos trabajadores que siendo propietarios de un pequeño taller se ven obligados a explotarse a sí mismos para vivir, viéndose privados de todo tipo de crédito, sometidos a una red de comercialización que les sangra constantemente y en estos momentos obligados a vender o cerrar sus talleres para satisfacer estos planes que sólo benefician a la burguesía.

NO ESPERAREMOS MAS, QUEREMOS AHORA LO QUE NECESITAMOS

7.- La Clase Obrera no va a caer en el engaño de entrar a discutir sobre si la reestructuración es necesaria o no, sobre si hay que modernizar la industria o no para que sea más rentable, para aumentar la productividad, o argumentos por el estilo.

Reestructurar ¿para quién? y ¿por quién?. Modernizar, aumentar la productividad ¿para quién? ¿quién se lleva los beneficios de estas empresas? ¿A qué intereses responden todas estas planificaciones económicas?... No ! los explotados nos negamos a discutir sobre los problemas de los explotadores para tratar de encontrarles una solución.

8.- Tampoco aceptamos el argumento de que estamos atravesando una situación de crisis, de que los capitalistas están disminuyendo sus beneficios, de que primero hay que colaborar todos juntos para salir de esta crisis y luego ya se satisfecerán nuestras necesidades.

Esto es un puro engaño. La crisis ha estado provocada por la ambición y rapiña de los capitalistas y es precisamente en los momentos de desarrollo cuando la explotación es mayor. ¿Se acordaban entonces de nosotros para repartir sus beneficios?!

9.- Por tanto es precisamente en estos momentos cuando más evidente se hace la incapacidad por un lado de los mismos capitalistas para planificar la economía y desarrollarla, sino que esto se les escapa de sus mismas manos provocando crisis mundiales que pretenden hacer cargar sobre nuestras espaldas.

Los trabajadores no estamos dispuestos a renunciar a nuestras necesidades económicas ni a nuestra libertad de decidir nuestros intereses. Ello nos plantea cada vez más evidentemente, la necesidad de ir pariendo en nuestras manos el control del aparato productivo.

UN PUESTO DE TRABAJO PARA TODOS Y UN SALARIO DIGNO

10.- No estamos dispuestos a que se nos prive de nuestro puesto de trabajo. Las reestructuraciones, suspensiones de pagos, regulaciones de empleo, etc... son problemas de los capitalistas que nosotros nos negamos a discutir. Hasta que no consigamos imponerles a los capitalistas un auténtico control obrero sobre la producción y los beneficios toda discusión sobre los problemas que hoy tienen estos capitalistas se convierte enseguida en una colaboración con sus planes y en una traición abierta a los intereses de los trabajadores.

- 11.- Las necesidades más inmediatas que se nos presentan a los trabajadores en estos momentos son un aumento de salario igual para todos y un puesto de trabajo para cada uno. Y no renunciaremos en ningún momento a ellas. Queremos un puesto de trabajo pero con un salario que cubra nuestras necesidades.
- 12.- Por ello abordar estas reivindicaciones nos obliga a no hacer distinciones entre un tipo de empresas y otras. Ahora lo que nos preocupa no es si el aumento de salario te lo van a conceder o no en una empresa de un ramo o en otro, o si el paro ha sido provocado por la reestructuración o por la suspensión de pagos. Ahora lo que nos interesa es que se satisfagan estas necesidades y de poner los medios para poder luchar por ellas.
- 13.- Por ello las limitaciones que en todo caso tendremos para unificar a la Clase Obrera tras estas reivindicaciones vendrán en todo caso condicionadas por las posibilidades geográficas o zonales de crear sus propios organismos de clase para defenderlas, pero nunca nos hemos de autolimitar por ramos o por empresas.

NECESITAMOS UNIFICAR LAS EMPRESAS

- 14.- Conseguir este aumento de salario o este puesto de trabajo pasaría en primer lugar por defenderlo en la propia empresa, por discutirlo en la asamblea de empresa, y elegir en ella nuestros auténticos representantes, en ningún momento podemos abandonar a las manos de los capitalistas ningún puesto de trabajo para que lo destruyan. No podemos aceptar como solución conciliaciones con ellos o la alternativa del carnet de paro.

Aceptar el carnet de paro es dejar que los capitalistas destruyan un puesto de trabajo en función de sus intereses.

- 15.- En segundo lugar hemos de garantizar que este aumento y este puesto de trabajo se pueda exigir en todas las empresas. Pero no basta con defender los puestos que hoy tenemos sino que hay que defender y exigir también el puesto de los trabajadores que ya están en paro.

POR UN ORGANISMO DE CLASE

- 16.- Por lo tanto necesitamos un organismo que permita elaborar los planes de lucha no sólo para una fábrica (que en sí misma no tiene salida) sino para una zona industrial o pueblo, donde están nuestros puestos de trabajo y donde estamos los trabajadores.
- 17.- Este organismo es un instrumento de clase, es decir, no admitimos en él la presencia de ningún capitalista o colaborador ya que los intereses que defenderemos serán los de la clase Obrera.
- 18.- Tampoco estamos dispuestos a esperar a que la burguesía nos conceda permiso para crearlo y ponerlo en funcionamiento. No es un organismo compatible con las leyes burguesas, ya que éstas están creadas para los intereses capitalistas.

QUEREMOS LA DEMOCRACIA OBRERA

- 19.- Sin embargo estamos dispuestos a luchar por llegar a imponerlo abiertamente. Nosotros queremos la democracia para la Clase Obrera, por ello todo organismo que de cda sobre los intereses de los trabajadores no cumple su auténtico papel democrático hasta que los trabajadores no han llegado a elegirlo y crearlo a través de sus propias asambleas de empresa.
- 20.- No obstante para encauzar y organizar la lucha por este órgano abierto y democrático de la Clase Obrera, hoy creamos en la clandestinidad una Asamblea de zona o pueblo que agrupa a los obreros más combativos y luchadores que se preparan a desarrollar los combates desde su propia empresa por nuestros intereses.
- Es cometido de esta Asamblea:
- 1ª La discusión de los problemas que se están planteando en cada empresa,
 - 2ª y la elaboración de unos planes de lucha conjuntos.
- 21.- Por otro lado a esta Asamblea se llama también a los obreros parados que sienten la necesidad de encontrar una salida a su problema ya que el carnet de paro no lo soluciona en ningún momento.
- 22.- Llamamos a que estos obreros realicen sus asambleas donde se puedan plantear hoy ya acciones reivindicativas: acudir a las fábricas en manifestación a exigir un puesto de trabajo, a llamar a los compañeros que aún lo tienen pero que dependen de los intereses de los capitalistas, que elijan sus representantes que transmitan estas reivindicaciones a la patronal. Llamamos a quienes hoy están ya dispuestos a luchar por estas reivindicaciones a la Asamblea Obrera de zona o localidad para preparar las movilizaciones y objetivos de nuestra lucha.

IMPONGAMOS NUESTRAS LIBERTADES : LA ASAMBLEA DE DELEGADOS

- 23.- Creemos que esta conquista abierta de la Asamblea de delegados de fábricas que desde hoy preparamos y su imposición real sólo es posible a través de la lucha de masas. Esto significa:
- 1ª La realización en cada empresa de los objetivos marcados por la Asamblea de zona, es decir, imposición de la asamblea de empresa y elección de la comisión representativa para transmitir a la dirección las reivindicaciones económicas y la exigencia de un puesto de trabajo para todos.
 - 2ª La convergencia en la calle con las demás empresas que permita crear y defender la Asamblea de delegados de zona. Desde esta Asamblea a la que acudirían también los delegados de los trabajadores en paro es posible plantear a la patronal cuántos puestos de trabajo se necesitan y cuáles serían las medidas de control obrero sobre las empresas que tratarían de paliar el caos a que la rapiña y explotación de los capitalistas hoy nos someten.
- 24.- Creemos que la Asamblea de delegados obreros de la zona o localidad responde a una de nuestras necesidades más urgentes. Necesidad de unos organismos de decisión y control de lo que realmente hoy necesitamos. Nos basamos en las valiosas experiencias que para la Clase Obrera han supuesto las asambleas de delegados de la construcción de Valladolid (73), las de Santa Coloma durante la lucha de Casadesport(74), las de Tarragona: Interflama, Loste, etc (74).

25.- La Clase Obrera vamos aprendiendo cuáles son nuestras formas organizativas que mejor defienden nuestros intereses a través de la lucha de masas, imponiendo con ella nuestras libertades políticas que únicamente vendrán condicionadas por las fuerzas de que disponemos.

La Asamblea de zona pretende reagrupar estas fuerzas, prepararlas para la conquista real y abierta de nuestras libertades.

Por eso nuestros objetivos tampoco quedarán limitados por la Asamblea de zona sino que a través de la misma lucha hemos de ir ampliando el marco territorial y efectivo de nuestra representación y organización. Esperamos conquistar asambleas de delegados obreros de todo el país. El cómo lo conseguiremos lo iremos aprendiendo a través de la lucha de masas y sus enseñanzas.

NUESTRA VIOLENCIA DE CLASE

26.- En esta lucha de masas los trabajadores encontramos y encontraremos el enemigo más directo y palpable, el instrumento ciego de los capitalistas: los cuerpos represivos, policía, guardia civil, etc. No estamos ni estaremos dispuestos a que estas basuras humanas, estas instituciones criminales fruto de la irracionalidad del sistema capitalista que únicamente puede sostenerse por la sin razón de éstos aparatos, vayan a impedirnos la conquista de nuestros intereses. Sabemos que hasta que no logremos su total disolución no estaremos libres de su amenaza, por más leyes suavizadoras que los capitalistas dicten, pero ya desde hoy organizaremos nuestras fuerzas para defendernos en la lucha abierta de masas.

Tenemos el ejemplo valiente de nuestros compañeros de Valladolid que defendían con la presencia de obreros armados con palos, piedras y ladrillos la realización de su Asamblea de delegados de obras, con un arrojo tal que la policía no se atrevió siquiera a acercarse. Tenemos en cuenta que la Asamblea de delegados se realizaba abiertamente en una obra.

El ejemplo más reciente es el de la lucha de la FASA también en Valladolid. Los trabajadores ponen en fuga en varias ocasiones a la policía, forman piquetes de extensión de lucha, comandos con palos...

Esta es una violencia madura, racional, la violencia de nuestra clase que viviendo en un sistema totalmente degradador e irracional se siente capaz de realizar el grandioso esfuerzo de organizar la sociedad de acuerdo con la razón, es decir, con lo que el desarrollo de la humanidad necesita. Es la única violencia que controlada y dirigida por la propia Clase Obrera puede acabar de una vez para todas con la violencia irracional de la clase explotadora sobre toda la sociedad: la represión capitalista.

LLAMAMOS AL PUEBLO TRABAJADOR

27.- Por último cuando antes analizábamos quiénes eran los perjudicados por la reestructuración y crisis del capitalismo español, hablábamos de autopatronos condenados a ser eliminados por los grandes capitalistas. Creemos que si ellos no colaboran con nosotros en la construcción de un sistema más racional, nunca podrán resolver sus problemas puesto que los grandes capitalistas necesitan eliminarlos para fortalecer sus propias industrias. Como ellos también son trabajadores

(aunque hoy no se den demasiada cuenta de lo que esto significa), les llamamos a que hagan también sus asambleas, que elijan sus representantes. Esperamos que un día nuestros delegados puedan discutir con ellos cómo organicemos la producción y la sociedad.

LA LUCHA DE LOS EXPLOTADOS Y OPRIMIDOS

28.- Igualmente llamamos a otros sectores que están desarrollando luchas como explotados y oprimidos que hoy están por el sistema capitalista: estudiantes, maestros, campesinos, médicos, etc... esperamos que sigan luchando por unas auténticas libertades para todos los que hoy estamos explotados y oprimidos.

Nosotros proponemos nuestras concepciones sobre la libertad esperando haya una convergencia en la lucha abierta, en la lucha de masas donde nuestra creatividad se desarrolla, donde los que hoy lo tenemos todo negado, desde lo más inmediato hasta la misma ciencia, demostramos una capacidad insospechada. Tal es así que en muchas ocasiones ha transformado de arriba a bajo todas las estructuras sociales, que se encontraban podridas.

CONVERJAMOS EN LA LUCHA ABIERTA POR NUESTRAS NECESIDADES
TODOS LOS EXPLOTADOS Y OPRIMIDOS POR EL CAPITALISMO.

CREEMOS EN LA MISMA LUCHA NUESTRAS FORMAS DE REPRESENTACION
Y ORGANIZACION QUE DEN LIBRE SATISFACCION A TODAS LAS NECESIDADES QUE TENEMOS.

- * POR UNA ASAMBLEA OBRERA DE ZONA CLANDESTINA QUE AGRUPE A LA VANGUARDIA MAS COMBATIVA.
- * PARA QUE DESDE ESTA ASAMBLEA OBRERA PODAMOS CONSTRUIR LA LUCHA DE MASAS QUE IMPONGA ABIERTA Y DEMOCRATICAMENTE LA ASAMBLEA DE DELEGADOS DE FABRICAS DE LA ZONA O LOCALIDAD.
- * POR LA CONQUISTA DE NUESTRAS NECESIDADES MAS URGENTES:
 - AUMENTO DE SALARIOS INMEDIATO,
 - POR UN PUESTO DE TRABAJO PARA TODOS.
- * EXIJAMOS TODAS NUESTRAS REIVINDICACIONES.
- * LUCHEMOS Y ORGANICEMOS NUESTROS PIQUETES DE AUTODEFENSA POR LA DEFENSA DE NUESTRAS LIBERTADES HASTA LA DISOLUCION DE TODOS LOS CUERPOS REPRESIVOS (policia, Guardia civil, BPS, TOP, Magistratura, CNS, etc...).
- * EXIJAMOS LA LIBERTAD DE LOS DETENIDOS.
- * LLAMAMOS A TODOS LOS TRABAJADORES QUE SIENTEN LAS NECESIDADES DE NUESTRA CLASE A QUE ACUDAN A LA ASAMBLEA DE ZONA PARA ORGANIZAR LA CONQUISTA DE NUESTRAS NECESIDADES Y LIBERTADES.

LA CLASE OBRERA UNIDA; JAMAS SERA VENCIDA!